

Nuevos auditores Integrales

(Calidad, Gestión Ambiental y Seguridad y Salud en el Trabajo)

En el mes de septiembre de 2021, completaron la formación como auditores Integrales, 26 auditores internos, ellos entra a fortalecer el grupo ya existente en la Sede; parte de este selecto grupo, participará como observadores en el ciclo de auditorias internas combinadas - 2021, esta es una etapa indispensable para fortalecen sus habilidades de auditor a partir de la observación.

Para los nuevos auditores internos integrales, los temas que mas les llamaron la atención fueron: el conocer la estructura de las normas ISO de sistemas de gestión, conocer los requisitos comunes de los diferentes Sistema de Gestión y la planificación y realización de la auditoría, además de estos, la formación también les permitió ampliar su competencias en redacción de hallazgos de auditoria y el conocimiento sobre los requisitos específicos de cada sistema de gestión.

Estas son algunas apreciaciones de los nuevos auditores internos integrales, con relación a la formación recibida:

- El profesor fue claro en los temas expuestos, en lo personal el abordaje me ayudo mucho a entender como afrontar las auditorías y a comprender mejor la norma. Los ejercicios de los talleres me ayudaron a visualizar mejor los puntos importantes.
 - La experiencia del formador y la forma de vincular a los asistentes del curso
 - Con la formación se aprende a pensar en términos de auditoria y esto es de gran utilidad para las labores que uno desempeña
 - La metodología de aprendizaje basada en teoría y observación del proceso de auditoría mejora eficientemente los resultados de enseñanza
- El profesor fue claro en los temas expuestos, en lo personal el abordaje me ayudo mucho a entender como afrontar las auditorías y a comprender mejor la norma. Los ejercicios de los talleres me ayudaron a visualizar mejor los puntos importantes.
 - La experiencia del formador y la forma de vincular a los asistentes del curso
 - Con la formación se aprende a pensar en términos de auditoria y esto es de gran utilidad para las labores que uno desempeña
 - La metodología de aprendizaje basada en teoría y observación del proceso de auditoría mejora eficientemente los resultados de enseñanza

Nuevos auditores Integrales

(Calidad, Gestión Ambiental y Seguridad y Salud en el Trabajo)

La siguiente es una breve apreciación del docente Federico Alonso Atehortúa Hurtado, formador adscrito a la empresa Gestión y Conocimiento, responsable de impartir el curso:

- Tras la formación impartida a un grupo de nuevos auditores internos en Sistemas Integrados de Gestión de la Universidad Nacional de Colombia Sede Medellín se evidencia en ellos el desarrollo de competencias para la aplicación de técnicas de auditoría como entrevistas, revisión documental, observación de actividades y para la elaboración de los informes de la auditoría.

Será necesario, sin embargo, continuar fortaleciendo el conocimiento técnico y normativo de los auditores en los temas específicos propios de cada sistema de gestión (calidad, gestión ambiental y seguridad y salud en el trabajo), para contribuir desde ese conocimiento a la generación de valor a los procesos auditados.

- Precisa y concisa
- Me parece muy pertinente la formación me gustaría que se pudiera realizar en un horario establecido para dicha actividad, pues con las actividades cotidianas laborales y el curso en el mismo horario es muy complicado estar pendiente de toda la formación que brinda el docente.
- La discusión de los temas siempre fue participativa, actual y con ejemplos muy consistentes, adicionalmente los contenidos muy concretos.
- El curso fue excelente, la información dada por el profesor fue muy clara y enriquecedora, sin embargo, considero necesario cursos de profundización o la participación como observadores en auditorías reales para aterrizar estos conocimientos.
- Me pareció muy valiosa la retroalimentación que siempre recibí luego de enviar el taller, así uno no solo sabía la nota, sino que también en qué falló y poder corregir. Por otro lado, considero que siempre se dieron los espacios para la participación y todas las dudas que surgieran.